



viernes 11 de octubre de 2013

Inauguración de la nueva iluminación artística de la Alcazaba de Antequera

Inauguración oficial de la nueva iluminación artística del Recinto Monumental de la Alcazaba de Antequera, acto desarrollado en la noche de ayer jueves 10 de octubre y que contó con la presidencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, el presidente de la Fundación Sevillana Endesa, Antonio Pascual, el subdelegado del Gobierno de España en Málaga, Jorge Hernández Mollar, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, José Lus Ruiz, el diputado provincial de Turismo y Promoción del Territorio, Jacobo Florido, y el director general de Endesa en Andalucía y Extremadura, Francisco Arteaga.



Descargar imagen

Tras el encendido inaugural a manos del Alcalde de Antequera y el Presidente de la Fundación Sevillana Endesa, se procedió a la realización de una visita por las zonas interiores que cuentan ya con iluminación, inaugurando posteriormente una placa conmemorativa que el Ayuntamiento de Antequera dedica a la Fundación Sevillana Endesa en agradecimiento por la consecución y el desarrollo de este proyecto.

Por otra parte, el alcalde Manolo Barón anunció la próxima puesta en marcha de la ejecución de un Plan Global de Eficiencia Energética en la ciudad, que se llevará a cabo durante el año 2014 modernizando y mejorando el rendimiento en el consumo del alumbrado de Antequera.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen